



FUNDADO POR AGUSTIN EDWARDS EL 16 DE DICIEMBRE DE 1906



Elogiosos comentarios recibió anoche el teatro Imagen de Santiago en su primera presentación de la obra "La Reina Isabel cantaba rancheras".

La reina santiaguina conquistó Antofagasta

ANTOFAGASTA.- Con un Teatro Municipal lleno, con un público expectante -que en su gran mayoría llegó para comparar la versión santiaguina con la local-, el grupo de teatro Imagen, bajo la dirección del conocido director y dramaturgo, Gustavo Meza, presentó anoche la obra basada en la novela de Hernán Rivera Letelier, "La reina Isabel Cantaba Rancheras".

Fue una jornada de emociones y desafíos. Emociones, porque antes que comenzara la obra, Rivera Letelier fue premiado y destacado por la Corporación Cultural, la que entregó un homenaje a través del profesor de literatura, Uberto Plaza y un regalo simbólico entregado por Gustavo Meza.

De desafíos porque el elenco santiaguino, en conferencia de prensa realizada en la mañana de ayer, dijo que con la puesta en escena en

nuestra ciudad, se daban un gusto personal: el de conquistar al público con más conocimientos de la realidad salitrera.

Sin duda, esta reina santiaguina es especial, en un escenario totalmente vacío y con un lenguaje mucho menos rudo y más poético, trabaja básicamente con los personajes, quienes con su expresión corporal, son los encargados de transportar al espectador a los diversos escenarios.

Terminada la obra, el público premió al elenco poniéndose de pie para brindarle los aplausos, lo cual hizo que algunos actores derramaran algunas lágrimas de emoción.

La Reina Isabel, aclamada anoche, se presentará hoy en su segunda y última función a las 21.30 horas, para luego seguir con su gira a la ciudad Iquique.

La Reina santiaguina conquistó Antofagasta [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Reina santiaguina conquistó Antofagasta [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile